

Filmarán en Sonora película Chino-Mexicana

Escrito por comunicado

Lunes 17 de Diciembre de 2012 21:36



Hermosillo, Sonora, 17 de diciembre 2012.- Los paisajes y escenarios naturales de Sonora se proyectarán de nuevo a nivel internacional a través de la película BI'AN, la primera co-producción China-México en la historia del cine nacional y que se rodará en 2013.

El Coordinador de la Comisión de Fomento al Turismo (Cofetur), Javier Tapia Camou, informó que este es el sexto largometraje filmado en los últimos 18 meses en Sonora, superando así el total de filmes de la administración anterior.

En conferencia de prensa, Tapia Camou estuvo acompañado del director de la película, Martí Torrens; del productor ejecutivo, Diego Bravo; y el cineasta Erwin Newmayer, quienes dieron a conocer que de momento se tienen contempladas las locaciones de Hermosillo, Bahía de Kino y Puerto Lobos.

“Es la primera co-producción China-México, y sin duda la película con más diversidad y contraste de locaciones, lo que ayudará a la promoción de nuestras playas en el creciente mercado chino y algo muy interesante es que las locaciones tendrán el mismo nombre en la película, lo que incrementa el beneficio a la entidad”, señaló Tapia Camou.

Filmarán en Sonora película Chino-Mexicana

Escrito por comunicado

Lunes 17 de Diciembre de 2012 21:36

La película tiene una inversión aproximada de 20 millones de pesos, y se estima una derrama económica para Sonora de 7 millones de pesos, beneficiando a los siguientes rubros: transporte, construcción, extras, hospedaje, alimentos, picture cars, renta de equipo y otros.

Martí Torrens, explicó que las grabaciones, iniciarán a partir de enero en China y en el mes de abril llegarán a Sonora, donde el equipo de trabajo rodará de 3 a 5 semanas teniendo como protagonistas al actor Saúl Isazo y la modelo china, Bella.

Es una historia de romance entre un piloto mexicano y una mujer china, que narra la vida de Emilio, un piloto de la única ruta aérea que hay entre Latinoamérica y China, que es la ruta Tijuana- Shangai; la historia inicia en la época de los sesenta y se transporta a la época actual, explicó.

“Estamos muy contentos de estar en Sonora, desde el inicio el proyecto estuvo concebida para ser filmada en este Estado, precisamente por la diversidad y contraste de locaciones, la verdad que se trabaja muy agusto aquí”, agregó Marti Torrens al agradecer el respaldo del Gobierno del Estado.

Javier Tapia Camou, señaló que el Gobierno del Estado que encabeza el Gobernador Guillermo Padres continua con los esfuerzos para promocionar a Sonora, ya sea a través de largometrajes, producciones, telenovelas, comerciales y programas de televisión.